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    中国球员武磊昨天与西班牙人

俱乐部续约至 2024年 6月，这意味
着武磊要为西班牙人效力到 33岁，

或许那时武磊会叶落归根返回上港。
西班牙人俱乐部昨天发布公

告，称在过去几个小时，俱乐部已和
武磊达成续约协议，新合同于 2024

年 6月 30日到期。

随着西班牙人在 2019—2020

赛季以西甲最后一名的成绩降入西

乙，武磊是否继续留队征战西乙，或
者转会其它球队备受关注。武磊上

月曾透露，的确有英超、德甲球队对
他有兴趣。但他表示，西乙整体水平

仍高于中超，“自始至终我都非常坚
定地想要留在西班牙人，我将随队

征战西乙，我们全队的目标是尽快
重返西甲。”

武磊选择留守西班牙人并续约
主要原因有三个：第一，对西班牙人

的感情让他愿意留下来帮助球队杀
回西甲；第二，他在球队中的地位保

证了出场机会；第三，他和家人已经
适应了巴塞罗那的生活。

西班牙人在公告中还表示，武
磊愿意自降薪水以适应球队降级后

的现状以及西乙的薪水水平。根据
西班牙媒体此前报道，武磊此次续

约前的年薪为 100万欧元，而他早
先在上港的年薪相当于 200 万欧

元，已经降低了一半。由于西班牙人
降级，武磊需要再次降薪。

到 2024年夏天，武磊已经 33

岁。33岁虽说绝不会是武磊职业生
涯的终点，但恐怕到时不会有欧洲

五大联赛其他球队会引进一位中国
老将。所以，这等于说，武磊已经彻底无缘曾经

传过绯闻的英超，等到与西班牙人合同结束，他
最有可能返回老东家上港。

武磊于 2019年 1月加盟西班牙人（见下图
图 Osports），在正式比赛中出场 65次，打入

11球，并贡献 2次助攻。 本报记者 黄永顺

    北京时间昨天，日本网球名将锦织圭宣布

新冠病毒检测呈阳性，因此退出本周即将开赛
的 ATP辛辛那提大师赛。本周五，锦织圭将再

次进行检测，以决定能否赶上 8月 31日开
赛的美网公开赛。

和之前德约科维奇等人的感染不
同，锦织圭疫情期间始终在美封闭训

练。而在开赛前再有名将感染新冠，美

网的办赛也面临巨大挑战。

封闭校内感染新冠
“今天早上，当我还在佛罗里达的时候，我

得到了新冠检测结果，显示为阳性，因此我不

得不退出辛辛那提大师赛。”锦织圭在这份个
人声明中表示，原计划和团队明天前往纽约，

但目前只能滞留在佛罗里达进行隔离。按照美
国公共卫生当局的规定，新冠检测呈阳性将进

行为期 10天的隔离。

和之前“作死”办赛，染上新冠肺炎的小德
不同，锦织圭面对新冠肺炎的态度是相当端正

的。作为顶级运动员，他一直相当注意对自己
的保护。就在半个月前，他还分享了一段视频，

呼吁人们戴上口罩。
也不同于之前男子网坛八例新冠病例，锦

织圭是在全美最顶级的 IMG网球学院（前波

利泰利网校）进行封闭训练时感染的新冠病
毒。置身于最专业团队的保障之下尚且中招，

美国的新冠风险指数又得让正在奔赴那里的
网坛高手们重新掂量掂量了。

美网面临巨大压力
锦织圭的病情背后，其实是美国疫情大暴

发的缩影。作为世界第一的新冠肺炎感染大

国，美国已经有超过 556万人确诊。

按照美网此前公布的防疫措施，球员们在

抵达纽约并入住指定酒店后，需要接受新冠病
毒检测，并在检测结果出炉前留在房间内隔

离。通过检测的选手，才能获准参赛。
早前两周，率先重启的女子巡回赛在欧洲

办的两站红土赛———意大利巴勒莫站和捷克
布拉格站，都曾出现参赛球员在临登场前被检

测出感染新冠的事例，而且都是最让人头疼的

无症状感染者。
迄今，已有包括纳达尔和瓦林卡在内的男

子顶尖球员出于健康考虑放弃参赛。而在女子
方面，此前世界第一巴蒂、卫冕冠军安德莱斯

库以及斯维托丽娜和贝尔滕斯四位排名前十
的球员已退赛。

不过，曾经被国际网坛狂批的德约科维奇
倒是已于上周末和团队乘私人专机飞抵纽约，

看起来新冠肺炎对他的影响并不大。
根据赛程安排，辛辛那提大师赛将于 8月

22日至 28日举行，美网将在后一周的 8月 31

日开打。为了方便防疫工作，这两项赛事皆计

划在美网举办地纽约法拉盛公园开打，并且将
在没有现场观众的条件下空场进行。

本报记者 厉苒苒

选秀大年
刚刚结束的 2019-2020CBA 赛季中，

去年的不少新秀均有出彩表现，也让外界

更对今年的选秀大会充满期望。尤其是相
对往年来说，今年有不少实力派球员参加

选秀，新秀球员整体实力很高，许多球队都
已经摩拳擦掌。

去年 CBA状元秀、来自北京大学的王
少杰被北控队选中，第一个赛季就成为球队

主力，场均 23分钟内贡献 7.3分 4.8个篮板
1个盖帽，帮助该队史上第一次打入季后

赛，他也被称为最强状元秀。去年探花秀、原
厦门大学控卫袁堂文在四川队获得更多出

场机会，场均助攻数一度高居 CBA复赛后

第一位。此外，去年二轮秀、来自山西大学的
何思雨在天津队也进入轮换阵容。

据了解，今年 CBA选秀大会符合参选
资格的共 64人，其中大学生球员 25名，港

澳台球员 2名，CBA、NBL俱乐部推荐球员

16名，原 CBA俱乐部青年队、原 NBL俱乐
部及其他球员共 21名。今年的选秀名单中

也有不少热门球员，旅美大学内线球员区
俊炫，北京大学前锋祝铭震、张宁，来自中

国台湾的旅美后卫林庭谦等都有成为状元
的实力。

补充内线？

谈到此次选秀，上海久事男篮总经理
钱安柯表示，从近几年情况看，大学生球员

有打 CBA联赛的能力，能否立足或者说担
当重任则要看后续发展。他认为，指望通过

一个选秀球员来改变球队面貌、提升实力
是不太现实的；教练组会根据球队未来几

年发展需求，综合考虑内外援的情况，有针

对性地通过选秀弥补短板，但目前还没有
确定会选择谁。

从大鲨鱼目前情况看，三条线阵容都
需要补充，但是内线人手更加紧缺，所以更

有可能利用状元签补充内线，外界也认为
旅美中锋区俊炫更有可能成为状元秀。今

年 21岁的区俊炫是易建联老乡，他身高

2.10米，臂展 2.14米，体重 107公斤，身体
素质劲爆，跑跳能力出色。

其他球员中，来自北京大学的双子星
祝铭震和张宁以及旅美后卫林庭谦，也都

有成为状元秀的实力，但他们都是外线球
员，考虑到上海男篮的实际需求，这几人成

为状元秀的机会不大———尤其是林庭谦更

不可能成为状元秀，因为大鲨鱼已经有来
自中国台湾的后卫吴永盛，而 CBA规定一

支球队只能有一名港澳台球员，所以林庭
谦已经提前和状元秀说了再见。

此外值得一提的是，来自汕头

大学的内线球员朱松玮是上海人，

1996年 11月出生于上海，高中毕

业于南模中学。他身高 2.05米

体重 90公斤，在大学联赛里打
大前锋，但在 CBA更有可能打

小前锋，如果在首轮没有被其
他球队选中，大鲨鱼可以在第

二轮将其揽下。
本报记者 李元春

CBA选秀上海男篮手握状元签

    CBA总决赛刚刚落
幕，2020 年 CBA 选秀大
会本月 21日就将在福建
泉州举行。如今外界关
注?最大焦点，就是手握
状元签?上海久事男篮
会把橄榄枝抛给谁？

最近几个赛季，选秀
大会已经成为各队补充
阵容?重要来源，今年?
CBA 选秀大会抽签中，
大鲨鱼以 14%?概率幸
运抽得状元签，现在就看
谁能成为幸运儿了。
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